



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Félicitations du Patriarche Cyrille au Catholicos-Patriarche de l'Église assyrienne de l'Orient pour son 75e anniversaire

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de félicitations au Catholicos-Patriarche de l'Église assyrienne de l'Orient, Gewargis III, qui fête son 75^e anniversaire

SA SAINTÉTÉ GEWARGIS III, CATHOLICOS-PATRIARCHE DE L'ÉGLISE ASSYRIENNE DE L'ORIENT

Sainteté,

Recevez mes cordiales félicitations à l'occasion de votre 75^e jubilé.

Votre vie est inséparablement liée au service de l'Église et à la prédication du Christ, *qui est la voie, la vérité et la vie* (Jn 14, 6). Ayant poursuivi votre ministère durant de longues années à l'étranger, vous avez conservé dans votre cœur l'amour des traditions de vos ancêtres et de votre antique nation, aujourd'hui opprimée dans sa patrie historique, la Mésopotamie biblique. En ces temps difficiles, où les épreuves se succèdent, vous annoncez courageusement *la paix à ceux qui sont loin et à ceux qui sont proches* (Ep 2, 17), élevant votre voix pour défendre les valeurs intangibles de l'Évangile, consolidant la collaboration interreligieuse et interconfessionnelle, notamment avec l'Église orthodoxe russe. J'espère que les bonnes relations entre nos Églises se développeront à l'avenir.

Que le Seigneur très-clément vous envoie abondance de forces morales et corporelles pour continuer à porter la croix des Primats, qu'Il vous garde en bonne santé pour de longues années.

Avec mon amitié en Christ,

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE